

# 今月の表紙



## 初めての運動会

6月9日に、剣淵小学校で運動会が行われました。天気予報は曇りでしたが、当日はかき氷がおいしく感じられる程の快晴でした。

写真は、選手宣誓の様子です。1年生にとっては、今回が小学校最初の運動会です。嬉しそうにゴールした子もいれば、少し悔しい思いをした子もいました。でも、みんなで楽しく笑顔の絶えない運動会を行うことができましたね。見ていたご家族もとても楽しそうでした。

来年も楽しい運動会が待っています！

## 町民のうごき

前月比

総人口 3,579人（5人の減）  
 男 1,706人（4人の減）  
 女 1,873人（1人の減）  
 世帯数 1,594戸（4戸の増）

6月末現在 住民基本台帳

15万円 東町 小池 正和 様  
 20万円 緑町 中林 慶子 様  
 【生前のご厚志に感謝して】

☆ 次の方から社会福祉協議会にご寄付をいただきました。厚くお礼申し上げます。



## 感謝の窓

緑町 中林 英夫さん（80歳）  
 緑町 土屋 穂積さん（72歳）  
 東町 小池 信吉さん（89歳）



## おくやみ

次のうごきは、5月16日から6月15日までに届け出のあったものです。

訂正とお詫びについて

広報6月号16P中で、ご結婚された方の名前に誤りがありましたので訂正します。

㊦ 後藤 沙織さん  
 ㊧ 後藤 紗織さん

訂正してお詫び申し上げます。

また、広報6月号15Pの「NEWSじんじんVOL.1」で、表現に誤りがありましたので訂正します。

㊨ 演技の上手・下手ではなく、顔が似ているかを重点に置いて決められ、

㊩ 明るく元気で、「何か光るものを感じた」と山田監督の目をひいた、  
 訂正してお詫び申し上げます。